



LEBEN IN BEWEGUNG,...

unter diesem Motto findet vom 18. bis 25. Mai das internationale Deutsche Turnfest in der Metropolregion Rhein-Neckar statt. Wir sind als Logistikpartner bei der größten Breitensportveranstaltung der Welt dabei. Im Juni werden wir uns zudem auf der Transportlogistik in München präsentieren. Zusammen mit LogBW präsentieren wir uns auf dem Gemeinschaftsstand 318 in der Halle B 5 unter dem Motto: „Wir können alles außer Hochdeutsch“. Lesen Sie mehr, Ihr



OFFIZIELLER LOGISTIKPARTNER DES INTERNATIONALEN DEUTSCHEN TURNFESTES 2013.

Das Internationale Deutsche Turnfest findet vom 18. bis 26. Mai in der Metropolregion Rhein-Neckar statt und ist die größte Breitensportveranstaltung der Welt. Als offizieller Logistikpartner sind wir für den Transport und die Einlagerung von Sportgeräten und Equipment für die verschiedenen Veranstaltungen und Wettkämpfe, die an 65 Sportstätten in 22 Kommunen der MRN stattfinden, verantwortlich. Wir werden mit unserem Know-how dafür sorgen, dass die Sportgeräte zum richtigen Zeitpunkt an verschiedenen Einsatzorten sind. Angesichts der Vielfalt aus 338 Einzelwettkämpfen, 111 Gruppenwettkämpfen, 207 Spielturnieren und 34 Wahlwettkämpfen müssen viele Geräte während der Turnfest-Woche mehrmals an andere Standorte gebracht werden. Zum Turnfest kommen rund 50.000 Aktive sowie weitere 25.000 Tagesbesucher.



Das Turnfest OK war mit Maskottchen Fred bei uns.
Von links: Michael Wilhelm, Fred, Thomas Beck, Jens Rückert, Bernd Heußler



Geschäftsführer Thomas Beck freut sich über die Aufgabe: „Das Motto des Turnfestes „Leben in Bewegung“ entspricht genau unserem Tätigkeitsfeld. Zudem wird eine logistische Höchstleistung verlangt, denn die Veranstaltungen finden in der kompletten Metropolregion statt und es ist alles dabei, vom Wettkampf über Mitmachangebote bis hin zur Turnfest-Akademie. Die Sportregion Rhein-Neckar bewegt was und wir sind mittendrin.“ Auch der Deutsche Turner-Bund freut sich über die Zusammenarbeit mit uns als regional verwurzeltes Unternehmen. So konnten wir uns als Mittelständler gegenüber großen nationalen Mitbewerbern durchsetzen.



BESUCHEN SIE UNS AUF DER TRANSPORTLOGISTIK 2013.

In München findet vom 4. bis 7. Juni die „transportlogistik“, die weltgrößte Messe rund um Transport und Logistik, statt. Mit dem Logistik-Netzwerk Baden-Württemberg (LogBW) werden wir auf dem Gemeinschaftsstand den Logistikstandort Baden-Württemberg präsentieren. Zusammen mit dem Verband Spedition und Logistik (VSL) und elf weiteren Standpartnern begrüßen wir Sie an unserem Messestand in Halle B5, Stand 318.

Thomas Beck freut sich auf die Messe in München: „Hier treffen wir eine Großzahl unserer Kunden, können aber auch neue Kontakte aufbauen, vor allem in das nähere Ausland, denn die Messe ist international sehr angesehen. Zudem können wir die Vielfalt der Logistik im „Ländle“ zeigen, gemeinsam mit anderen Logistikdienstleistern aus Baden-Württemberg.“

Gerne senden wir Ihnen eine kostenlose Eintrittskarte zu. Schreiben Sie uns eine E-Mail auf info@felssped.de und teilen Sie uns mit, wann wir uns für Sie Zeit nehmen sollen. Wir freuen uns auf Sie!



SYMPOSIUM: INDIVIDUELL VERSUS INDUSTRIELL

Im Rahmen der Transportlogistik findet am 4. Juni das Symposium „Individuell versus industriell – Speditionskonzepte im Vergleich“ statt. Es zeigt, wie sich Transport- und Logistikdienstleister erfolgreich am Markt positionieren können. Wie sich die Fachspedition Fels mit maßgeschneiderten Lösungen für unsere Kunden präsentiert, stellt Thomas Beck in seinem Vortrag ab 15:25 Uhr vor. Das Symposium wird von der Fachzeitung „transaktuell“ in Zusammenarbeit mit dem VSL und der Hochschule Heilbronn organisiert. Mehr Informationen finden Sie auch auf www.felssped.de.

SPONSORINGENGAGEMENT IN DER SAP ARENA VERLÄNGERT.

Wenn Sie in der kommenden Saison ein Spiel des DEL-Clubs „Adler Mannheim“ oder des Handball-Bundesligisten Rhein-Neckar Löwen in der Mannheimer SAP- Arena sehen, werden wir auch, wie gewohnt dabei sein. Neben verschiedenen Werbemaßnahmen und Hospitality-Optionen stehen wir auch als Logistikpartner zur Verfügung. Seit mehr als zehn Jahren sind wir schon Partner der beiden Spitzenmannschaften und werden dieses Engagement auch in den nächsten zwei Jahren weiterführen.

